

S.M. / R. 43

BOLETIN OFICIAL

DE MENORCA,

Del Lunes 29 de Febrero de 1836.

S. Macario y Compañeros mártires.



ARTICULO DE OFICIO.

Orden de la plaza del 28 al 29 de Febrero de 1836.

Capitan de dia, el de la compañía de granaderos del Batallón de Guardia Nacional D. José Papelcudi: parada, la compañía movilizada de Guardia Nacional y Provincial de Mallorca; cubriendo el primer cuerpo el Principal, Castillo y Aduana; y el segundo cuerpo Sr. Gobernador y carcel: Reten y Patrullas, el Batallón de Guardia Nacional.—De orden del Sr. Gobernador.—*Bartolomé Alberty.*

Real Patrimonio.

AVISO AL PUBLICO.

No habiendose ofrecido postura competente al Real diezmo de ganado de Mercadal, Ferrerías, San Cristobal y Ciudadela y sus respectivos términos, la Junta Patrimonial ha acordado señalar para su nuevo remate el dia 5 de marzo próximo á las doce de su mañana en las puertas del Tribunal. Mahón 27 de febrero de 1836.—Por mandado de Su Merced.—Francisco Seguí y Mercadal, Not. Esno. int.

PARTE NO OFICIAL.

NOTICIAS ESTRANGERAS.

FRANCIA.

Paris 6 de enero.

Tengo el placer de anunciaros que la contestacion entre la Francia y los Estados- Unidos queda definitivamente arre-

38
glada. Acabo de saber por un conducto digno de toda confianza que el duque de Broglie ha comunicado al gobierno británico que la Francia está satisfecha de la explicación dada por el general Jackson, en su último mensaje, y que por consiguiente la mediación de la Inglaterra se ha hecho inútil. Los 25 millones están á la disposición de los Estados-Unidos.

La unión que actualmente existe entre el gobierno de Francia y el de Inglaterra debe por necesidad ser permanente, atendiendo á que las causas que la han hecho nacer no desaparecerán tan pronto. Se sabe que la principal de estas causas es la política silenciosa pero invasora de la Rusia.

Mientras los hombres de estado de la Francia y la Inglaterra se ocupaban en espiarse mutuamente, y no veían lo que pasa en Europa sino al través del prisma de las preocupaciones nacionales, la Rusia se aprovechó de la ocasión para trabajar en su propio engrandecimiento. En fin este imperio ha adquirido tan colosales dimensiones, que el Austria misma está de ello alarmada. Mr. de Metternich, á pesar de su miedo hácia la propaganda francesa, comienza á conocer que el Austria bien pronto tendrá menos que temer de las ideas liberales de Francia que de las lanzas de los cosacos y de los tártaros que la rodean. Este prevé que si el azar colocase sobre el trono de la Rusia á un monarca que impelido por un capricho ó por la ambición tratase de dirigir las considerables fuerzas de que pudiera disponer, hácia los fértiles reinos del Mediodía, el Austria seria la primera nación condenada á satisfacer las exigencias desmesuradas del Czar á espensas de su propia integridad é independencia.

Después de la derrota y humillación de la Turquía en 1828, y la marcha victoriosa de un ejército moscovita hasta á Andrinópolis, toda la política de Inglaterra tuvo por objeto el detener los ulteriores progresos de la Rusia y contrabalancear su influencia. Muchos planes se han formado para realzar la Turquía de su actual decadencia. Si este país estuviese floreciente, el comercio inglés ganaria inmensamente en ello. El comercio que Venecia hacía en otro tiempo con las provincias asiáticas del imperio otomano puede ser renovado por Inglaterra.

Las riberas del Eufrates producen seda y algodón en abundancia y también pudieran producir café que los químicos han procurado en vano reemplazar con otras sustancias. Sería mucho más ventajoso para los negociantes ingleses tomar esta vía para su comercio con la India que la vía marítima, en atención á que por la primera tendrían la ocasión de traficar con cada una de las numerosas ciudades que encontrarían en la ruta.

Si la influencia rusa llega á ser predominante en Asia, es evidente que se nos cerraría esta vía de comercio.

Mas no piense la Inglaterra poder contener los progresos de la Rusia únicamente por medio de reclamaciones acriminosas. La Inglaterra y la Francia han ya protestado igualmente las dos contra el estado de los negocios en Polonia, y han protestado en vano. Si protestan de nuevo, sea con el estampido de sus cañones, y entonces la Rusia prestará atención á sus reclamaciones.

ESPAÑA.

Madrid 27 de enero.

La sesión de este día y las noticias que circulaban por toda la capital con respecto á cerrarse las presentes Cortes, han animado la reunión del café Nuevo. Los patriotas alegres en extremo por la resolución del Ministerio Mendizabal, victoreaban á S. E., á la Reina y á la libertad: todos contentos con la disolución de los Estamentos veían en la crisis de la discusión de la ley electoral un elemento de prosperidad nacional, y un pronto término á los males que nos afligen. Nada ha turbado el orden de la población, dándose en esto un testimonio auténtico de la cordura que distingue á los liberales, y de la confianza que tienen en la Reina Gobernadora, en su decidido gobierno y en el patriotismo de los españoles.

SOR PATROCINIO.

Hoy se han reunido en el local en donde se halla depositada esta ya célebre monja varias autoridades de la capital,

asistiendo el señor Gobernador civil, el Sr. Juez Becerra, que es quien entiende de la causa, el vicario general y una junta de facultativos. Despues de reconocidas las manos y los pies de la paciente, sitios en donde estaban las famosas llagas, ha resultado que se hallan perfectamente curadas, sin que haya sido por milagro. La pobre ciencia humana ha bastado para producir tan dichosa trasmutacion. El público se acordará que le hemos referido que la monja tenia tambien una llaga en el costado; por lo que el Sr. Becerra llevado de su celo investigador quiso (y segun parece queria bien) que dicha llaga sufriese igualmente su competente exámen; pero el Sr. Barutell fue de opinion de que esta pesquisa no era necesaria, à lo que se adhirió los presentes, quedándose de consiguiente el Sr. Becerra sin el gusto de ver la escondida llaga. Esto no se opuso à que los facultativos en sesion secreta la reconociesen à propuesta del Sr. Argumosa, que fue de parecer que ver y creer era lo mas acertado, en virtud del tiempo que hacia que dicha llaga no habia sido examinada. Verificado el reconocimiento facultativo con la debida escrupulosidad, declararon los profesores que lo mismo la llaga del costado que las de los pies y las manos habian dejado de existir. Sor Patrocinio está, pues, libre de los empalagosos alifafes que marchitaban su desgraciada juventud. Nos alegramos por ella, por el público y por el interes de la verdadera religion.

En el Alcance del Vapor del dia 14 de febrero se lee lo siguiente:

Los enemigos del gobierno que procuran herirle bajo mil disfraces han esparcido voces siniestras acerca de los movimientos del ejército, y supuesto que el general Córdoba habia dimitado el mando y que volvia à esta corte. Podemos afirmar que tales voces son absolutamente falsas y que aquel general no ha hecho dimision. Se espera que los movimientos del ejército de que hablan con desconfianza las cartas de Vitoria, producirán resultados útiles à la causa del trono legítimo.

CON REAL PRIVILEGIO.

MAHON:—Imprenta de la Viuda é Hijo de Serra.